

●国保成東病院について

二次救急の輪番病院としての機能強化についてお聞き

すが。

Q さんむ医療センターの診療科は、産科の他は全部、継続と理解してよろしいか。

A 保健福祉部長 はい、そのとおりです。診療科目は、16科を予定しています。

A 保健福祉部長 はい、そのとおりです。診療科目は、16科を予定しています。

Q 山武市の平成21年の出生数を伺います。

A 保健福祉部長 平成21年4月1日から今年の1月31日までに267名です。

Q これだけ少子化になつていて、子供は本当に宝です。

A 保健福祉部長 山武都市内で一番多く山武市の方がお産をする東金市のA産科医院には年間150人ぐらいがお世話になっています。例えば山武都市内でお世話になつたら、3万円くらいの医院に応援するなど市で取り組んでいく考えはありますか。

A 市長 お産でお世話になつている医院に、何らかの形で応援するといった考え方を評議會員の先生の中にもお持ちの方がいました。産科のあり方も様々な考え方が出てくると思います。

Q 山武市の平成21年の出生数を伺います。

A 保健福祉部長 平成21年4月1日から今年の1月31日までに267名です。

Q これだけ少子化になつていて、子供は本当に宝です。

A 保健福祉部長 山武都市内で一番多く山武市の方がお産をする東金市のA産科医院には年間150人ぐらいがお世話になっています。例えば山武都市内でお世話になつたら、3万円くらいの医院に応援するなど市で取り組んでいく考えはありますか。

A 市長 お産でお世話になつている医院に、何らかの形で応援するといった考え方を評議會員の先生の中にもお持ちの方がいました。産科のあり方も様々な考え方が出てくると思います。

Q 中期目標に城西国際大学療したら住民が助かると思いま

A 市長 中期目標の中では、さんむ医療センターに、早期に産科を開設することばかり考えていました。それが現状です。

平成会 関連質問

●国保成東病院と「さんむ医療センター」について

A 市長 東金市、九十九里町から既に出されていると聞いている

A 市長 現在の計画には入っていません。土曜日や休日の診療が大変望まれること、十分理解をしています。可能な状況になれば、病院側で考えていくことだと思います。

Q 看護師の養成所が県下に350床で開設するメリツトは。

A 副市長 縮小均衡の病院で唯一の脳神経外科を持つている病院ですが、残念ながら、緊急の手術その他は、現状行えるスタッフをそろえられない。

Q 看護師確保について看護師が職場を選択する場合は、

A 市長 第1に高度医療の研修ができるところ、第2に待遇のよいところを選択するそうです。さんむ医療センターの環境はどうですか。

Q 地域医療再生基金について、説明会があつたと聞いていますが内容は。

A 副市長 千葉県が地域医療再生基金のプログラムを作り、昨年10月と今年1月に山武・長生・夷隅の行政関係者と医療の関係者に説明がありました。

Q 地域医療再生計画について、情報の共有化が一番大事だと思います。どうして議会に説明しないのか。

A 市長 こういった資料は、できる限りお知らせしなければいけないものだと思います。

Q 山武・長生・夷隅医療圏の問題は大変深刻だと思います。待遇面につきましては、十分に競争力のある待遇を考え、さらには、この地域の看護師が育つことが、この地域に看護師が定着してくれることだとわれていますので、看護師にも選んでいただける病院というものを指していかなければいけないと考えています。

Q 中期目標に城西国際大学療したら住民が助かると思いま

A 市長 お願いをしたがいい返事をいただけなかつたので、現在の構成に至つた。

Q J A水戸協同病院では第1、第3土曜日に診療を行っています。さんむ医療センターでも月2回程度、土曜日に診療したら住民が助かると思いま

